

19/0/8/

TV de la República Mexicana Demanda Mayor Número de Programas Educativos

Con la presencia del Presidente de la República, en la residencia oficial de Los Pinos se celebró ayer la reunión sobre "Televisión, Educación y Productividad", en la que se presentaron los logros y posibilidades del proyecto de Telesecundaria, que en forma conjunta realizan la Secretaría de Educación Pública y la Secretaría de Gobernación por medio de su Dirección General de Radio, Televisión y Cinematografía.

En dicha reunión, tanto los secretarios de Educación Pública y de Gobernación como la directora general de Radio, Televisión y Cinematografía, mostraron al Jefe del Ejecutivo los estimulantes resultados obtenidos con el uso de la televisión para satisfacer la demanda de educación media y con base en dichos resultados solicitaron un mayor aprovechamiento de este medio electrónico con los fines educativos del Gobierno de la República.

SIGUE EN LA PAGINA ONCE |